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Партнерство развивается

Делегация из Узбекистана изучает промышленный 
потенциал Свердловской области

Делегация Наманганской области Узбекистана во главе с хокимом 
региона Шавкатом АБДУРАЗАКОВЫМ в рамках рабочего визита 
в Свердловскую область посетила завод «Медсинтез» и технопарк 
«Университетский». Цель визита – развитие межрегионального 
торгово-экономического сотрудничества промышленных компаний 
Узбекистана с предприятиями Среднего Урала.

В апреле 2024 года в рамках работы на «ИННОПРОМ. Центральная Азия» 
свердловская делегация посещала предприятия Наманганской области. 
Поэтому данный визит можно назвать ответным. В состав делегации 
из Узбекистана вошли представители органов власти Наманганской 
области, курирующие вопросы инвестиций, промышленности и торговли, 
руководители региональной Торгово-промышленной палаты, а также 
производители машиностроительной, медицинской продукции и лекарств.

– Наманганская область – первый партнер среди регионов Узбекистана. 
Визит делегации Свердловской области в Наманган способствовал 
значительной активизации двустороннего сотрудничества. Часть узбекских 
компаний, в частности «Гавар Джювел Групп» и «Нам Моторс», сейчас 
вошли в состав делегации Узбекистана в Свердловскую область, – рассказал 
министр международных и внешнеэкономических связей Свердловской 
области Вячеслав Ярин. 

На заводе «Медсинтез» стороны обсудили возможности поставок 
фармацевтической продукции. В технопарке «Университетский» делегации 
представили инновационные разработки резидентов: «Лаборатория 
будущего», «Никси Пласт», «Нова-инжиниринг» и «Реиннольц». 
Представители узбекской компании «Гавар Джювел Групп» и уральской 
«Реиннольц» обсудили вопросы поставок теплообменного оборудования. 

Михаил БАТУРИНОбраз будущего 
востребован
ИННОПРОМ-2024 вызывает большой интерес у российских 

и иностранных промышленников

Михаил БАТУРИН

XIV Международная 
промышленная выставка 
ИННОПРОМ-2024 пройдет 
в столице Среднего Урала 
с 8 по 11 июля. Cегодня 
подготовка к ее проведению 
идет полным ходом.  
Впервые будут  
задействованы все четыре 
павильона Екатеринбург-
Экспо. Причем площади, 
которые займут участники 
выставки, уже практически 
заполнены. Список  
участников и новые 
форматы организации 
этого масштабного 
мероприятия обсудили 
накануне на оргкомитете 
под председательством  
первого заместителя 
губернатора Алексея 
ШМЫКОВА.

У Свердловской области на-
коплен большой опыт как уча-
стия в международных вы-
ставках (только в апреле-мае 
свердловские делегации рабо-
тали на  «ИННОПРОМ. Цент-
ральная Азия» в Узбекистане и 
на ЭКСПО в Китае), так и  про-
ведения: ИННОПРОМ прово-
дится у нас с 2010 года. Тема 
 ИННОПРОМ-2024 – «Технологи-
ческое партнерство: формируя 
образ будущего». 

– Выставка постоянно рас-
ширяется, вызывает большой 
интерес у российских промыш-

ленных предприятий и зару-
бежных участников. В этом го-
ду у нас серьезная страна-парт-
нер – Объединенные Арабские 
Эмираты. Правительство Сверд-
ловской области и междуна-
родный выставочный оператор 
Business Event продолжают ли-
нию по созданию новых форма-
тов на выставке, – сказал Алек-
сей Шмыков.

На полях выставки запла-
нировано проведение порядка 
100 мероприятий деловой про-
граммы по направлениям: циф-
ровое производство, иннова-
ции в промышленности, новая 
мобильность, производитель-
ность труда и другим. В рамках 
трека «Международное сотруд-
ничество» пройдет бизнес-фо-
рум «Промышленный диалог: 
Россия – ОАЭ». А также ряд меро-
приятий при поддержке Секре-
тариата Шанхайской организа-
ции сотрудничества. Директор 
выставки Юлия Лопарёва от-
метила: ИННОПРОМ пройдет 
в этом году с особым размахом.

– В этом году выставка 
 ИННОПРОМ впервые за всю 
свою историю занимает все че-
тыре выставочных павильона 
МВЦ Екатеринбург-Экспо. Сей-
час они заполнены более чем 
на  90 процентов, – сказала ди-
ректор выставки.

В первом павильоне пред-
ставлены стенды компаний-ли-
деров в машиностроении, тех-
нологий для энергетики и дру-
гих. 

Центр притяжения второго 
павильона – стенд Минпромтор-
га РФ. Там же представлены 
предприятия по металлообра-
ботке, промышленным IT, ин-
дустриальной автоматизации и 
другие. 

В третьем павильоне клю-
чевой – стенд Свердловской об-
ласти. Здесь же представят экс-
позиции других субъектов РФ: 
30 регионов участие подтвер-
дили, прием заявок продолжа-
ется. 

В четвертом павильоне ос-
новной станет экспозиция 
ОАЭ. Делегацию ОАЭ возглавит 
министр промышленности и 
передовых технологий ОАЭ, 
специальный представитель 
ОАЭ по России Султан бен Ах-
мед аль-Джабер. Сегодня с ОАЭ 
у нашего региона складыва-
ются хорошие деловые долго-
срочные отношения: свердлов-
ские представительства при-
нимали участие в международ-
ных выставках в Дубае, а с 13 по 
16 мая делегация ОАЭ работа-
ла на международном форуме 
«Социо». 

В четвертом павильоне раз-
местятся еще национальные 
экспозиции Азербайджана, Ка-
захстана, Беларуси, Узбекиста-
на, Киргизии, Таджикистана, а 
также будут представлены ком-
пании из Китая, Турции, Ира-
на, Египта, Пакистана и других 
стран.

Павильоны МВЦ Екатеринбург-Экспо к встрече гостей международной выставки ИННОПРОМ-2024 готовы
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Благоустройство 

с индивидуальным 

подходом 

В Свердловской области началось обновление 
территорий-победителей голосования 2023 года

Начались работы по благоустройству общественных территорий, 
которые жители Свердловской области поддержали в ходе 
рейтингового голосования проекта «Формирование комфортной 
городской среды» в 2023 году. Всего в текущем году будут обновлены 
72 площадки – 24 дворовые территории и 48 общественных 
пространств. 

– Если горожане прямо сейчас не видят на площадке подрядчиков, 
то это не значит, что благоустройство не началось. На подготовительные 
работы также требуется немало времени. Все объекты, которые вошли 
в программу, будут обновлены до конца года. На эти цели выделено 
порядка 1,5 миллиарда руб лей, в том числе 1,4 миллиарда рублей из средств 
федерального бюджета, почти 103 миллиона рублей – из областного, – 
рассказал министр энергетики и ЖКХ Свердловской области Николай 
Смирнов.

Так, в Серове будет благо устроено пространство для отдыха 
на Киселевском водохранилище. Его планируется разделить на несколько 
территорий. В зоне отдыха у воды будут установлены шезлонги 
и раздевалки. На территории появится лодочная станция с прокатом 
лодок, катамаранов и sup-досок. Также будут оборудованы зона зимнего 
отдыха с купелью для крещенского купания и каток. В ярмарочной зоне 
предполагается организация временных выставок и сезонных фудкортов. 
Проект благоустройства рассчитан на два года, на его реализацию в бюджете 
запланировано более 40 миллионов руб лей.

Жители городского округа Богданович ждут завершения 
благоустройства площади Мира. Второй этап будет реализован в этом 
году, третий – в 2025 году. В рамках второго этапа на площадке появится 
сквер молодоженов с кинотеатром, фотозоной и ротондой, удобными 
тротуарами и парковками, современным озеленением и освещением. После 
реализации третьего этапа проекта на городской площади появится восемь 
функциональных зон. Главным украшением станет фонтан. От него по обе 
стороны расположатся площадки для проведения городских мероприятий, 
семейные арт-объекты, павильон с кафе.

– Сегодня «сердце» нашего города – площадь Мира – требует 
обновления. Особенно приятно, что реализовывать проект 
ее благоустройства и дождаться появления долгожданного фонтана удается 
именно благодаря поддержке жителей и их вере в программу по созданию 
новой инфраструктуры детской столицы Урала – Богдановича, – отметил 
глава городского округа Олег Нейфельд.

Максим НАЧИНОВ


